

# News Release

## Personel Polsek Takokak Gelar Patroli Someah Sambang Alfamart

Cianjur - [CIANJUR.NEWSRELEASE.ID](http://CIANJUR.NEWSRELEASE.ID)

Jun 4, 2024 - 11:27



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli Someah dengan menyambangi Alfamart pada hari Selasa, 4 Juni 2024. Patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang berbelanja.

Patroli Someah yang dilaksanakan oleh personel Polsek Takokak ini tidak hanya berfokus pada pengawasan, tetapi juga melakukan dialog dengan pegawai dan pelanggan Alfamart. Dalam kesempatan tersebut, petugas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, mengimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan, dan mengajak semua pihak untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan patroli ini. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif personel Polsek Takokak yang telah melaksanakan Patroli Someah. Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan masyarakat, khususnya di tempat-tempat yang ramai seperti Alfamart," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menambahkan, "Patroli Someah ini adalah bagian dari upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat dan memastikan mereka merasa aman. Kami mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau memerlukan bantuan."

Dengan adanya kegiatan patroli ini, Polsek Takokak berharap dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan masyarakat. Masyarakat diimbau untuk selalu berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar mereka, serta tidak ragu untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.